

Reactivan economía Vulnerables participarán en exportación de mora

(PROVIDENCIA) - POR DIEGO YELA

Más de 50 hogares de escasos recursos económicos de Providencia, de los cuales hacen parte 55 madres cabeza de familia, se beneficiarán con la exportación de mora de castilla.

El director de proyectos, Carlos Pérez, explicó que la venta de esa fruta contribuirá con el fortalecimiento económico de la población y la generación de nuevas fuentes de trabajo.

Explicó también que la producción se adelanta por medio de un convenio que la Alcaldía firmó con directivos del Instituto Colombiano Agropecuario (ICA). Dijo también que a inicios de este año se conoció de laboratorios alemanes alentadores conceptos respecto a los óptimos resultados que obtuvieron en el análisis de la fruta.

Agregó que la mora de castilla pasó los exámenes de laboratorio, por eso resaltó que fue catalogada y certificada como un producto 100% orgánico.



Para la óptima siembra de las plantas de mora los campesinos de Providencia son capacitados por expertos en el tema.

Por medio del producto Café Chachagüí la población ha ganado en dos ocasiones el premio nacional a la excelencia.

Un grupo de desplazados por la violencia procedentes del Putumayo y de otras regiones de Colombia, mejoran su calidad de vida a través de un proyecto que en Chachagüí tiene como fin la siembra y producción del café más suave de Colombia.

El alcalde Eduardo Pinta explicó que el grano que se produce en la población ganó en dos oportunidades el premio nacional a la excelencia.

Para la obtención del producto final que lleva por nombre Café Chachagüí, el mandatario local explicó que con el apoyo de la Unión Europea se han invertido recursos cercanos a los 800 millones de pesos.

Con el apoyo de la comunidad internacional los desarraigados por los problemas de orden público fueron instruidos por especialistas en la siembra, cosecha y producción del grano, el cual por su suavidad tiene gran acogida no solo en la población donde se lo proce-

Invierten cerca de \$800 millones Desplazados trabajan en siembra del café más suave de Colombia



En el municipio de Chachagüí la producción del café suave de la región y Colombia está a cargo de familias desplazadas y vulnerables de la población.

sa, sino también en otros lugares de la región.

En ese proyecto que contribuye con el fortaleci-

miento económico también toman parte los jefes de hogar y madres cabeza de familia de escasos recursos

económicos que desde hace varios años en la zona se dedican a la explotación del grano.

FUNES

Las autoridades de Funes implementaron un sencillo pero eficaz proceso para el pago de los subsidios a los beneficiarios del programa nacional Familias en Acción.

Así lo manifestó el alcalde Armando Delgado, al explicar que la entrega de las ayudas económicas a los pobladores más vulnerables de la población ubicada al sur del departamento de Nariño se adelanta por sectores. Indicó que para el segundo pago del 2010 por cada mañana se atiende a cerca de 140 titulares.

"Con ese sistema se evita la aglomeración de gente tanto en el Banagrario como en las oficinas del enlace municipal del proyecto estatal. Cada familia sabe el día que debe salir a cobrar y una vez llegan hasta las oficinas del enlace reciben los certificados para el cobro en

Proyecto estatal favorece a 800 hogares Mejoran servicios para desembolso de dineros a las Familias en Acción



La asignación de turnos mejoró en el municipio de Funes la entrega de los recursos económicos a los afiliados del programa Familias en Acción.

el banco, entidad que habilitó dos ventanillas", dijo el

mandatario local. "Pensando en el bienest-

tar, y teniendo en cuenta que de las 800 familias beneficiadas la mayoría pertenecen a la zona rural, se ha previsto dar la mayor comodidad, oportunidad y agilidad para que sea solo una mañana la que se emplee por cada familia para recibir los beneficios" manifestó el alcalde.

Agregó que esa manera tan organizada para cumplir con la entrega de las ayudas económicas a los beneficiarios del programa nacional pone a Funes como modelo ante muchos municipios de Nariño y el país en donde el pago de esos beneficios se ha convertido en un verdadero sacrificio para los hogares.

Solicitan la reparación de juegos infantiles

POR AUGUSTO REINA

Estudiantes y padres de familia de la Institución Educativa Libardo Ramiro Muñoz, del corregimiento de Colimba, jurisdicción del municipio de Guachucal, reiteraron su llamado a las autoridades académicas y gubernamentales para que procedan a la reparación de los juegos infantiles.

De acuerdo con los progenitores, el piso y las estructuras en las que se recrean los infantes de esa y otras instituciones son un constante riesgo por el pésimo estado en el que hallan desde hace varios meses.

Explicaron que los alrededores de los resbaladeros,



De acuerdo con estudiantes y padres de familia, los juegos infantiles de la escuela de Colimba están deteriorados desde el año anterior.

cada vez que llueve, se convierten en 'pantanos'.

Los juegos comunitarios de la vereda Chapud también son un arma mortal porque varios de ellos tienen las láminas levantadas u oxidadas.

CORRERIAS

Brigadas preventivas

CARTAGO.- A través de brigadas médicas gratuitas que la gerente de la Empresa Social del Estado del municipio de Cartago Pilar Muñoz, realiza por las veredas y corregimientos, previene las enfermedades bucales y generales en los niños y adultos. Esas labores, que también comprenden consultas odontológicas, tienen como meta mejorar la calidad de vida de las comunidades rurales más vulnerables.



Habilitan vías terciarias

PUERRES.- Recursos que superan los \$80 millones invirtió el Centro Administrativo Municipal de Puerres en la habilitación de las vías terciarias. Con esos recursos económicos funcionarios de la Secretaría local de Infraestructura precisaron que el alcalde Carlos Chaves agilizó la movilidad vehicular entre Puerres - San Juan - Chitamar - San Mateo y El Rosal. Así mismo dijeron que las obras mejoraron el desplazamiento automotor entre El Llano - La Hacienda, San Mateo - La Chorrera y sobre la circunvalación a El Páramo.

Práctica de valores

GUAITARILLA.- Dos licenciados en educación religiosa y moral dictarán en el transcurso de este semestre una serie de conferencias a todos los niños de la primaria de Guaitarilla. Esas labores que estarán a cargo de los profesores Isabel Bolaños e Inés Castro, se llevarán a cabo en todas las escuelas urbanas y rurales, con el fin de que la infancia conozca y practique el respeto.



Festearán a San Isidro

EL PEÑOL.- A mediados de este año se llevará a cabo en el municipio de El Peñol la Quinta Feria Agropecuaria en honor a San Isidro Labrador. El festejo, que en agosto estará a cargo del alcalde Fernando España, incluirá por las principales vías de la anfitriona localidad el desfile de murgas y grupos musicales. Las procesiones y ceremonias eucarísticas serán presididas por el padre de la parroquia de Nuestra Señora de El Rosario, Otto Iván Argoty.

Proyectos acuícolas

CONSACÁ.- Por medio de un proyecto acuícola técnicos de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria (Umata), favorecen a más de 40 campesinos de Consacá. Con la cría y comercialización de trucha y otras especies, el alcalde Augusto Sánchez precisó que los padres de familia tendrán acceso a una alimentación digna y a la obtención de los recursos económicos que necesitan para el sostenimiento de sus familias.